



# Dunes bicolores dans Meridiani Terra

ESP\_033483\_1805



HIGH RESOLUTION IMAGING  
SCIENCE EXPERIMENT  
UAHIRISE.ORG/FR



Pourquoi ces dunes présentent-elles des couleurs différentes ? Sur Mars, le sable est habituellement de couleur sombre, vu qu'il provient de roches volcaniques, de coulées de lave par exemple. En couleurs haute-définition, des surfaces telles que ces sommets de dunes prennent une teinte bleu foncé ou pourpre. La taille des grains de sable convient parfaitement au transport éolien en surface : les grains se déplacent par petits bonds sur les reliefs de fond, comme ces dunes, au cours du temps.